

Technologie Objet Projet reg7

Rapport personnel de projet long – Seconde itération

Travail effectué :

Depuis le premier rendu, j'ai avancé sur la classe Menu. Il me restait à implémenter le drag and drop du panel des boutons vers celui de la construction de l'expression régulière. J'ai réussi à implémenter une première version peu satisfaisante : lorsqu'on prend le bouton (quand on clique dessus et qu'on maintient le clic), il ne se déplace pas avec la souris. Lorsqu'on libère le clic dans un endroit en particulier, on peut appeler des fonctions, cette solution est donc bien fonctionnelle mais peu esthétique.

Travail restant :

- Si possible, faire un vrai drag and drop.
- Améliorer ce système afin qu'il soit esthétique.
- Adapter cela au code principal.